

## projekt kivitendo - Unterstützung #500

### tax: Mögliche Unterschiede zwischen DB und Rose-Model

20.05.2022 12:18 - Bernd Bleßmann

<b>Status:</b>	Neu	<b>Beginn:</b>	20.05.2022
<b>Priorität:</b>	Normal	<b>Abgabedatum:</b>	
<b>Zugewiesen an:</b>		<b>% erledigt:</b>	0%
<b>Kategorie:</b>		<b>Geschätzter Aufwand:</b>	0:00 Stunde
<b>Zielversion:</b>		<b>Aufgewendete Zeit:</b>	0:00 Stunde
<b>Beschreibung</b>			
<p>Im DB-Upgrade-Skript delete_wrong_charts_for_taxkeys wird chart_id in der Tabelle tax auf unique gesetzt, wenn es keine doppelten chart_ids gibt. Das kann sich aber von Installation zu Installation unterscheiden. Im Moment stimmt dann das Rose-Metasetup für tax evtl. nicht mit der Datenbank überein.</p> <p>Vermutlich ist das so kein Problem, aber eben nicht schön.</p> <p>Sinnvoll wäre es, chart_id auf unique zu setzen, da bei der DATEV z.B. auch immer nur ein Konto angesprochen wird. Aber dazu müsste in bestehen Installation evtl. manuell die Konfiguration angepasst werden. Keine Ahnung wie es bei den Schweizern aussieht. Auch hier gibt es gleiche Konten, kann aber sein, das das hier nicht richtig gepflegt ist.</p>			